
Sujet : [!! SPAM] [INTERNET] méthanisation Naturalgie
De : Stuss <stuss@orange.fr>
Date : 25/03/2022 17:16
Pour : Prefecture vesoul <pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr>

Bonjour.Nous venons nous opposer fermement à la mise en place de cette (usine à gaz)
de Grandvelle et Le Perrenot. Pourquoi les membres du conseil municipal de ces villages
ayant approuver le sujet devant un porteur du projet,qui lui était vent debout contre
l'usine d'incinération de Noidans le ferroux,à l'époque, ne se rendent dans aucunes des
réunions programmées. Quelles sont leurs motivations,et pourquoi approuvent-ils? Nous
souhaiterions avoir quelques éléments de réponse. Et pourquoi tout a été décider à
couvert,sans établir un référendum auprès de la population? Quant au restant du
collectif,incompétents au niveau des contrôles et de la sécurité du site,mis à part l'appât
du gain,nous n'y voyons rien de productif et d'écologique.C'est pourquoi, Monsieur le
Préfet, il serait juste de votre part de stopper et annuler le projet à l'aube d'une
catastrophe en ce qui concerne notre nature. Je vous en remercie de l'attention portée à
ma demande. cordialement.
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